## 6.Senioren-Schachopen in Bad Neuenahr

Deutscher Seniorenmeister IM Yuri Boidman aus Neuwied gewinnt überlegen

Nach neun Tagen Turnierschach in Bad Neuenahr fand der große Favorit IM Yuri Boidman den Weg nach ganz oben! Mit sage und schreibe 8,5 Punkten aus neun Partien erkämpfte er sich den ersten Platz auf dem Treppchen, nur gegen den Turnierzweiten und Organisator FM Gottfried Schumacher blieb ein remis auf der Strecke. Boidman spielte mutiges und ideenreiches Schach, das jedenfalls kann Gottfried Schumacher behaupten, spielte er doch über viele Runden Seite an Seite neben dem amtierenden Deutschen Seniorenmeister. Mit Albert Lutz aus dem bayerischen Mittelschwaben kam ebenfalls ein Spieler aus dem Favoritenkreis auf's Treppchen.

Siebenundsiebzig ambitionierte Meister – und solche, die es noch werden wollten – erfreuten sich an dem schönen Turnier im Hotel Krupp, an der schönen Umgebung der Ahr und am schönen Wetter. Niemand hielt noch eine Woche vor Turnierbeginn eben solches für möglich, aber der Turnierorganisator organisierte eben auch den Beitrag von ganz oben ! So konnte das Grillfest in seinem Garten wieder aus dem Vollen schöpfen, alle waren begeistert die Pflänzchen rundum und die Blätter der Bäume sprießen zu sehen.

Ein besonderer Leckerbissen für Blitzschachspieler fand in der Teilnahme von Schachlegende GM Vlastimil Hort beim Blitzturnier seinen Höhepunkt. Auch hier ließ Gottfried Schumacher nichts anbrennen, er ließ sich dutzende Male von seinem Freund die Teilnahme bestätigen, nämlich immer dann, wenn des Öfteren der Großmeister, der amtierende Deutsche Seniorenblitzmeister Bodo Schmidt und er selbst als sein Vorgänger die Klingen im Cafehausschach kreuzen.

**Gottfried Schumacher**